## unisono

## CHORFREUNDSCHAFT WEITER GEFESTIGT

Schulze-Delitzsch-Chor und Monheim-Baumberger Männerchor traten gemeinsam zum Stadtfest auf von Holger Grell, LCV

Mit einem bravourösen Auftritt eröffnete der Schulze-Delitzsch-Männerchor Ende Mai das Stadtfest in Monheim am Rhein.

Die Delitzscher Sänger hatten sich intensiv auf ihren Auftritt zum Monheimer Stadtfest vorbereitet. Doch die lange Busfahrt und die hohen Temperaturen verlangten den Sängern alles ab. Vor Ort blieb kaum Zeit für die Vorbereitung auf das Konzert. Schon kurz nach der Begrüßung durch die Monheimer Sänger und ihren Bürgermeister Daniel Zimmermann standen die Delitzscher erstmals auf der Bühne. Bis spät in die Nacht hinein sangen sie zusammen mit dem Monheim-Baumberger Männerchor im Bürgerhaus der Stadt.

Am Abend des zweiten Tages standen beide Chöre zu einem gemeinsamen Konzert auf der Bühne. Das abwechslungsreiche Repertoire der Chöre war für viele Zuhörer ein völlig neues Hörerlebnis.

Den meisten Beifall erntete der Männerchor Monheim-Baumberg bei seiner Darbietung von Liedern in Rheinischer Mundart. Den Höhepunkt bildete das ge-



Der Delitzscher Chor in Begleitung von einigen Baumberger Sangesfreunden, aufgestellt zum Abschiedsfoto in Düsseldorf.

meinsame Auftreten der Chöre, begleitet von der Pianistin Hannelore Meißner aus Eilenburg am Klavier.

Zum touristischen Programm der Delitzscher gehörten ebenso eine Stadtrundfahrt und ein Ausflug nach Düsseldorf. Der Monheimer Bürgermeister würdigte auf diesen Fahrten nicht nur die Freundschaft zwischen den beiden Chören, sondern regte eine weitere Intensivierung an.

Mit der Städtepartnerschaft zwischen Monheim und Delitzsch entwickelte sich zwischen dem Monheim-Baumberger Männerchor und dem Schulze-Delitzsch-Männerchor eine enge Freundschaft.

www.sd-mc.de